

## Musikschule feiert Anna Maria Mayrhofer

Junge Sängerin siegte bei internationalem Wettbewerb

**Krems – Wieder ist es passiert: Die junge Sängerin aus Krems, Anna Maria Mayrhofer, triumphierte neuerlich bei einem Vokalwettbewerb in Zypern.**

Mit dem Hit „I'll never love again“ von Lady Gaga sang sich Anna Maria Mayrhofer, die ihre musikalische Ausbildung an der Musikschule Krems absolviert, auf Platz 1 der Kategorie Pop & Rock in ihrer Alterskategorie. Die Kremser Jugendkoordination *Bright Young Things* hat die Video-Aufnahme zum Erfolgs-Auftritt finanziell unterstützt.

Anna Maria Mayrhofer wird den Titel auch kommenden Freitag, 14. April, beim Jugendkulturfest im Jugend Kulturraum Krems (St. Paulgasse 10) darbieten.

[www.krems.at/musikschule](http://www.krems.at/musikschule); [www.jugendkulturraum-krems.at](http://www.jugendkulturraum-krems.at)

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732/801-227